



〒582-0028
柏原市柏原五丁目4番25号
電話 072-977-5502
FAX 072-977-8782
info@kashiwara-mihariban.com

維新の会公認の中野市長は、どう考えるのか! 八尾空港にオスプレイ!?

訓練移転 政権が検討入り

八尾市は事前の説明は一切されず、田中市長はいち早く「市民の生活と安全を守るの第一、オスプレイの受け入れに反対する」と明言した。

「沖縄の痛みをわかちあおう」という意見もあるが、「取り除く」のが一番である。沖縄がいやなら八尾もいやだ。

地元市長不満あらわす

防衛省内に先送り論
オスプレイ移転困難の見方

技術以前の問題
頭越し地元猛反発

八尾空港 危険性高く

日本新安保条約(書込)

日本国が軍事施設及び区域を使用することを許されない。しかし、米国がオスプレイ訓練に八尾市を用いることになれば、容易に日本は反対できないで

中野市長よ、市長のパックアップである維新問題」で柏原市民も巻き込むつもりなのか。そんな維新の会の公認で、柏原たるものか。その第一であることをわかつていいのか。

「柏原人口を増やす」という中野市長だが、オスプレイが上空を飛ぶかもしれない、という人がいるわけがない。

「飛ぶかもしれない」といふことは誰でもわかる。八尾市に飛ぶことが来るに違いない。そこで、ある女生徒アフレイの説教を柏原市も同じように飛ぶことになり、住民が危険になり、住民が危険になり、住民が危険になり、住民が危険になり、住民が危険になり、住民が危険になり、住民が危険になり、住民が危険になり、住民が危険になり、住民が危険になり、住民が危険になり、住民が危険になり、住民が危険なり

毎週金曜日 月刊誌

中野市長は、いち早く「市民の生活と安全を守るの第一、オスプレイの受け入れに反対する」と明言した。

「沖縄の痛みをわかちあおう」という意見もあるが、「取り除く」のが一番である。沖縄がいやなら八尾もいやだ。

地元市長不満あらわす

防衛省内に先送り論
オスプレイ移転困難の見方

技術以前の問題
頭越し地元猛反発

八尾空港 危険性高く

日本新安保条約(書込)

日本国が軍事施設及び区域を使用することを許されない。しかし、米国がオスプレイ訓練に八尾市を用いることになれば、容易に日本は反対できないで

中野市長よ、市長のパックアップである維新問題」で柏原市民も巻き込むつもりなのか。そんな維新の会の公認で、柏原たるものか。その第一であることをわかつていいのか。

「柏原人口を増やす」という中野市長だが、オスプレイが上空を飛ぶかもしれない、という人がいるわけがない。

「飛ぶかもしれない」といふことは誰でもわかる。八尾市に飛ぶことが来るに違いない。そこで、ある女生徒アフレイの説教を柏原市も同じように飛ぶことになり、住民が危険になり、住民が危険になり、住民が危険になり、住民が危険なり

世界一危険といわれる

「米軍新型輸送機オスプレイ」が配置された。

そんなオスプレイ訓練の一部を八尾空港で行

うことを、維新の会は

安倍首相に申し入れ、

八尾市の田中誠太市長

と会談した。

八尾市は事前の説

明は一切されず、田中

市長はいち早く「市民

の生活と安全を守るの

第一、オスプレイの

受け入れに反対する」

と明言した。

「沖縄の痛みをわか

ちあおう」という意見

もあるが、「取り除く」

のが一番である。沖縄

がいやなら八尾もいや

だ。

地元市長不満あらわす

防衛省内に先送り論
オスプレイ移転困難の見方

技術以前の問題
頭越し地元猛反発

八尾空港 危険性高く

日本新安保条約(書込)

日本国が軍事施設及び区域

を使用することを許され

ない。しかし、米国がオスプレイ

訓練に八尾市を用いる

ことになれば、容易に

日本は反対できないで

ある。

中野市長よ、市長の

パックアップである維

新問題」で柏原市民は

問題状を送付した。「柏原市民である

通知人かしわら見張り番代表から

委任を受けた代理人として、柏原市

長である貴殿に対し、次ぎのとおり

オスプレイが八尾に来たら?

週刊文春の記事内容は本当か?

中野市長に質問状を送付
井護士を代理人として「かしわら見張り番」代表が

6月中旬、井護士・島田健悟氏(大

阪市北区)を代理人として、「かしわら見張り番」代表が、中野市長に質

くようお願いいたします」と始まり、

市長選挙前に掲載された「週刊文

春」の記事の事実確認、橋下氏の從

業慰安婦発言・オスプレイ問題につ

いて、回答するよう求めている。

質問します。回答「いいは、本書到達後、7日以内に当職まで書面で頂

くようお願いいたします」と始まり、

市長選挙前に掲載された「週刊文

春」の記事の事実確認、橋下氏の從

業慰安婦発言・オスプレイ問題につ

いて、回答するよう求めている。

1 週刊文春掲載記事について

(1) 週刊文春平成25年1月31号に、貴殿に関して、下記の記事が掲載されたことは事実ですか。

ア) 元阿波の話として、「中野がある女生徒を、学校中に罵り渡すほど怒鳴り上げたことがあります。後で本人は『あいつジョンベン漏らしそうだったわ』と、女生徒を失禁させたことを自慢していました」というものです。

イ) 柏原市の教育関係者の話として、「中野に激昂したった教員がおったんです。理由を聞くと、ある女生徒から『中野先生からやせろと言われた』と相談されたというんです」といううの。

(中略)

2 「維新の会」共同代表である橋下徹氏の発言について

貴殿は、「維新の会」の公認候補として、柏原市長選舉に立候補して、当選されておりますが、從軍慰安問題についての発言、また、在沖軍司令官に対する風俗産業を活用してはどうかと提案したという発言は、内外から厳しい批判を受けております。

①橋下氏の一連の発言について、あなたは、問題がないと考えますか。その場合の理由。

②橋下氏の一連の発言のうち、問題があると考えるとすれば、どのような点でその理由。

3 「維新の会」共同代表である橋下徹氏は、米軍の垂直離着陸輸送機MV22オスプレイの八尾空港での訓練受け入れを表明しております。この点、八尾市に隣接する柏原市長として貴殿は、オスプレイの訓練受け入れについてどのような態度をとられますか。